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Em Brasília, Moreira Sales confi rma 
R$ 5,3 milhões para obras e serviços 

O prefeito Rafael 
Bolacha e o vice ‘Gené-
sio da Vila’ estiveram 
esta semana em Brasí-
lia, onde mantiveram 
contatos em diversos 
ministérios e outros 
órgãos do Governo Fe-
deral. De acordo com 
o prefeito, a viagem 
teve  como obj eti vo 
confirmar e garantir 
novos recursos para 
a realização de obras 
e outros serviços no 
município.

Programação do Natal Encantado 
começa neste sábado em Goioerê

A programação do ‘Natal 
Encantado’, desenvolvida 
pela Prefeitura, em parceria 
com a ACIG – Associação 
Comercial de Goioerê – co-
meça neste sábado, com a 
Tenda Cultural ‘Tardezinha 
na Praça’. O evento segue 
neste domingo, tendo como 
local a Praça Paulo VI – a 
chamada Praça do Prédião.

Rancho Alegre: 
assinado convênio 
de R$ 892 mil para 
pedras irregulares 
O prefeito Adão Aristeu 

Ceniz, assinou nesta terça-fei-
ra, na capital do estado, convê-
nio que garante a liberação de 
R$ 892 mil para investimento 
em calçamento de estradas com 
pedras irregulares.

Live Rodeio Solidário 
terá Marco Brasil 

narrando e show com 
o Grupo Tradição 
A expectativa é grande 

para a Live Rodeio Solidário,  
agendada para acontecer em 
Goioerê neste sábado, dia 13. 
O evento, que promete ser 
dos mais movimentados, tem 
confi rmada a participação de 
Marco Brasil, como narrador 
e show com o Grupo Tradição

Palestra 
abordou sobre 
a importância 

da água

QUARTO CENTENÁRIO

Uma palestra re-
alizada para alunos 
da Rede Municipal 
de Ensino de Quarto 
Centenário, abordou a 
importância da água. 
O evento foi organi-
zado pela professo-
ra municipal Sirlene 
Costa Ceccatto , com 
apoio da Secretaria 
da Agricultura e Meio 
Ambiente e o Instituto 
de Desenvolvimento 
Rural - IDR-Paraná.

Janiópolis prepara programação 
para comemorar seus 59 anos 
O município de Ja-

niópolis comemora na 
próxima quinta-feira, 
dia 18, seus 59 anos de 
emancipação política. 
Para marcar a passagem 
da data, a Prefeitura vai 
promover um dia inteiro 
de programação. As ativi-

dades vão começar com a 
celebração de uma missa 
às 9 horas na Igreja Ca-
tólica Matriz. No período 
da tarde, às 15:00 horas, 
será realizada a tarde de 
diversão, com brinque-
dos instalados na praça 
central para a criançada.



Reconstruindo
Em Maringá, o chefe da Casa Civil, Guto Silva, reforçou 

que chegou o momento de reconstruir tudo o que a pande-
mia tirou da normalidade. Lembrou dos diversos impactos 
e dos enfrentamentos que devem ser feitos para supera-los. 
“Estávamos preocupados com o retorno das aulas presenciais 
das crianças, em tomar todos os cuidados necessários. Neste 
momento estamos vivenciando bons indicadores de redução 
dos casos de covid-19 e também econômicos. As indústrias 
do Paraná e o setor de serviços voltaram a crescer, no en-
tanto, estamos atentos ao aumento da infl ação que deteriora 
a vida das cidades. Será preciso uma atenção maior para a 
área social e o governo do Paraná atento a isso”, disse Guto.
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Uma indicação do vere-
ador Ricardo Martins – o 
Ricardinho – aprovada na 
última segunda-feira, reitera 
proposta do parlamentar, para 
que a administração munici-
pal antecipe a data-base de 
reposição salarial dos servi-
dores de Goioerê.

Na indicação, o verea-
dor cita que todos os anos, 
os cerca de mil servidores 
do município recebem um 
reajuste baseado no índice 
infl acionário no dia 31 de 
março, no entanto, propõe 
que este reajuste ocorra no 
dia 1º janeiro.

“Esta medida não importa 
em qualquer prejuízo à prefei-
tura, mas com certeza daria 
um ganho aos servidores, an-
tecipando os efeitos da recom-
posição de seus vencimentos 
de acordo com a infl ação”, 
argumenta o parlamentar.

Ainda na indicação, o ve-
reador sugere que a Assesso-
ria Jurídica estude a proposta 
e veja sua viabilidade técnica 
e legal. “A proposta foi feita e 
eu acho justa. Agora, vamos 
aguarda por um posiciona-
mento da administração”, cita 

Vereador propõe mudar data-base de
reposição aos servidores de Goioerê

O vereador Ricardinho: proposta benefi cia servidores

O pre fei to  Bet inho 
Lima, juntamente com o 
Provedor da Santa Casa 
de Goioerê, José Augusto 
de Souza, conseguiram 
nesta semana, durante 
audiência com o secretário 
de Estado da Saúde, Beto 
Preto,confirmar a libera-
ção de novos recursos para 
o hospital.

Durante a audiência, 
foi solicitado recursos 
para realização de novos 
procedimentos pela Santa 
Casa, visando com isto 
o fortalecimento da mi-
crorregião. “Nós estamos 
empenhados em fortalecer 
a Santa Casa e com isto, 
sacramentar a nossa mi-
crorregião”, diz o prefeito.

Outro assunto discuti-
do com o secretário Beto 
Preto, foi a ampliação 
dos leitos da Santa Casa. 
“Essa questão está bem 
encaminhada. O próximo 
passo será a entrega do 
projeto para análise da 
Secre taria de Saúde”, 
comenta Betinho.

O Provedor José Au-
gusto disse que a viagem 

Santa Casa vai receber novos 
recursos do Governo Estadual

O secretário Beto Preto, ladeado por Betinho Lima e José Augusto
foi muito proveitosa e que 
está bastante animado, 
uma vez que o secretário 
Beto Preto acenou positi-
vamente para as reivindi-
cações de Goioerê. “Des-
de já, queremos agradecer 
ao secretário e também 
ao prefeito Betinho, que 
muito tem nos ajudado”, 
frisou Augusto.

Ricardinho.

CARGOS E SALÁ-
RIOS: Numa outra indicação, 
que será votada na sessão da 
próxima terça-feira, o verea-
dor solicita da administração, 
estudos técnicos, objetivando 

promover a revisão do Plano 
de Cargos, Carreiras e Salá-
rios dos servidores públicos 
efetivos que formam o quadro 
de pessoal da administração 
direta e indireta do município.

O vereador pede que a 
administração tenha uma 

atenção especial aos servi-
dores lotados na Secretaria 
Municipal de Viação e Obras. 
“É preciso fazer essa revisão 
urgente, dando uma atenção 
especial aos servidores que 
atuam na Viação e Obras”, 
diz Ricardinho.

Posse na APL
O advogado e escritor 

Clèmerson Merlin Clève, 
eleito no dia 13 de outubro 
para ocupar a cadeira nº 3 
da Academia Paranaense de 
Letras, tomará posse no dia 
22 de novembro, no auditó-
rio da sede da OAB-PR, em 
Curitiba. Professor, autor de 
dezenas de obras jurídicas, 
livros de poesia e duas peças 
de teatro, irá substituir o ju-
rista René Ariel Dotti, fale-
cido em fevereiro passado. 
Clèmerson Merlin Clève 
nasceu em Pitanga,  no 
centro do Paraná, é doutor 
em Direito, ex-procurador 
do Estado e da República. 
Entre suas obras, destacam-
-se os compêndios jurídicos 
“O Direito e os direitos”, 
“Medidas Provisórias”, os 
poemas de “Amor Fati” e 
“Serra Pitanga”, e as peças 
premiadas de “Teatro inex-
perto em duas peças quase 
distópicas”.

Nova etapa
O novo plano de conces-

sões das rodovias paranaen-
ses avançou mais uma etapa 
do cronograma. A Agência 
Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) enviou o 
plano de outorga para análi-
se do Tribunal de Contas da 
União (TCU). O documento 

encaminhado contempla 
os estudos de viabilidade 
técnica e econômica para a 
exploração dos serviços de 
infraestrutura e prestação 
de serviços de transporte 
terrestre de seis lotes. A 
concessão contempla 3,3 
mil quilômetros de rodovias 
federais (65%) e estaduais 
(35%) para a iniciativa 
privada por 30 anos, pror-
rogáveis por mais cinco. O 
projeto prevê investimentos 
de R$ 44 bilhões em obras, 
valor equivalente a 120 
anos de orçamento federal 
para rodovias aplicado so-
mente no Paraná.

Cidadão honorário
A Câmara Municipal 

da cidade paranaense de 
Capanema em conjunto 
com outras oito câmaras 
municipais fizeram uma 
homenagem ao Senador 
Alvaro Dias (Podemos) 
com a entrega do título de 
Cidadão Honorário. Os re-
presentantes das cidades de 
Planalto, Pérola D’Oeste, 
Santo Antônio do Sudoeste, 
Realeza, Ampére, Pran-
chita, Bom Jesus do Sul e 
Manfrinópolis afi rmam que 
este é um gesto de reconhe-
cimento pelo trabalho do 
senador em prol das cidades 
paranaenses.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Colégio Cívico-militar: estudantes  
participam de curso de Pontilhismo

Estudantes do Co-
légio Estadual Cívico-
-militar da Vila Guaíra, 
bem como membros da 
comunidade, participa-
ram no último sábado, 
de um importante curso 
de Pontilhismo.

O curso foi totalmen-
te gratuito e segundo a 
professora Leonor de 
Maria Ceinoti de Almei-
da, responsável pelas 
ministrações, o Ponti-
lhismo é uma técnica 
de pintura, que além de 
ajudar a gerar renda para 
os participantes, pode 
ser utilizado com hobby.

Outra coisa interes-
sante, segundo a profes-
sora, é que além de ser 
uma técnica muito fácil 
de aprender, traz resul-
tados surpreendentes 
até mesmo através dos 
desenhos mais simples. 
“Sem dúvida, um curso 

muito importante e que 
vai ajudar os alunos e 
pessoas da comunida-
de”, disse ela.

De acordo com di-
retor geral do Colégio 
Cívico-militar, profes-
sor Adenildo Brito, o 
curso trouxe uma nova 

perspectiva de renda 
para  a comunidade, 
contribuindo para con-
centração e atenção, 
além de ocupar o tempo 
ocioso das crianças e 
adolescentes.

“Eu quero agradecer 
à professora Leonor pela 

Curso foi realizado no colégio na semana passada

ministração do curso e 
dizer que esta é uma 
técnica que pode ser 
desenvolvida com bai-
xo custo e aplicada em 
materiais alternativos, 
contribuindo, inclusive, 
com a questão do meio 
ambiente”, citou ele.  

Prefeitura cancela contrato com construtora 
de obras orçadas em cerca de R$ 9 milhões 

O prefeito Betinho Lima 
anunciou na tarde desta 
sexta-feira, dia 12, que a 
Prefeitura de Goioerê está 
cancelando o contrato com 
a empresa vencedora da 
licitação para a realização 
das obras de pavimentação 
asfáltica das ruas do Distri-
to de Jaracatiá, Conjunto 
Águas Claras e Jardim 
Universitário. No total são 
cerca de R$ 9 milhões em 
contrato.

A medida, segundo ele, 

foi tomada depois que a em-
presa não cumpriu com os 
prazos para iniciar as obras, 
estabelecidos através de 
contrato com o município.  
Diante disso, a adminis-
tração resolveu rescindir o 
contrato e penalizar a em-
presa pelo descumprimento 
dos serviços.

De acordo com o pre-
feito, várias reuniões para 
tratar do assunto foram 
realizadas, com a Prefeitura 
acatando e concedendo 

todos os prazos solicitados 
pela empresa, mas segundo 
ele, a ‘paciência’ chegou 
ao limite. “Não dá para 
esperar mais. Estas obras 
seriam entregues agora, 
no mês de dezembro, mas 
infelizmente não será pos-
sível por conta da falta de 
compromisso dessa empre-
sa”, disse.

Com o cancelamento do 

contrato, a Prefeitura vai 
abrir um novo processo 
licitatório. “O dinheiro 
está na conta e só preci-
samos realizar uma nova 
licitação para que as obras 
sejam iniciadas, realizadas 
e entregues para a popula-
ção”, citou, acrescentando 
que não mais permitirá 
pedidos de ampliação de 
prazo para início das obras 

como agora. “Não vamos 
mais tolerar esse tipo de 
atitude”, destacou.

O anúncio do can-
celamento do contrato 

aconteceu no auditório 
da Prefeitura e estiveram 
presentes os presidentes das 
associações de moradores 
do Jardim Universitário, 
Conjunto Águas Claras e 
Jaracatiá.

A princípio será convo-
cada a empresa segunda 
colocada na licitação. Caso 
não aceite a proposta, será 
convocada a terceira e em 
caso de não haver inte-
resse, será feita uma nova 
licitação.

A Prefeitura não infor-
mou, mas a expectativa é 
de que o novo processo de 
licitação leve cerca de 90 
dias para ser realizado, de-
vido a prazos de publicação 
de editais, apresentação de 
propostas e assinatura de 
contratos.

A reunião aconteceu ontem a tarde no auditótio da prefeitura

Presidentes de bairros acompanharam o
anuncio do cancelamento do contrato
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O coordenador técnico 
do Consórcio Intermunicipal 
Para o Desenvolvimento 
dos Municípios da Região 
de Campo Mourão (Con-
descom), Renato de Lima 
Correia, esteve em Brasília na 
última semana, onde partici-
pou de reunião na Secretaria 
de Assuntos Federativos da 
Presidência da República 
(SAF) e na bancada federal 
do Paraná. Na ocasião fez a 
defesa técnica para destinação 
de R$ 7 milhões ao consórcio 
para aquisição de duas usinas 
de asfalto.

O recurso é de indicação 
de emenda de bancada e de-
verá ser incluso no orçamento 
anual de 2022. “Na ocasião 
expusemos aos deputados a 
importância deste recurso e 
sua aplicação para o desen-
volvimento regional”, falou 
Correia, ao comentar que do 
Condescom tem feito diver-
sas tratativas e uma série de 
reuniões com lideranças para 
a busca de recursos para a 
região. Com o dinheiro, o 
Condescom fará a aquisição 
de uma Fresadeira, Coletor a 
Vácuo MDR9, Vibro Acaba-
dora AcHR 700 EFLOW de 

Condescom reforça pedido de R$ 7 milhões à 
bancada federal para comprar usinas de asfalto

 O pedido de recursos foi apresentado à bancada federal em Brasilia
9m3; e Usina de Artefatos/
Paver-Tubos.

Correia formalizou tam-
bém junto a SAF o pedido 
para a integração ao Projeto 
Piloto da Escola de Gestão 
Municipal e a inserção do 
Estado do Paraná ao mesmo, 
principalmente a região de 
Campo Mourão. “De forma 
dinâmica o projeto auxiliara 
na melhoria da governança em 
nossos municípios”, destacou.

O presidente do Condes-
com, Leandro Cesar Olivei-
ra, prefeito de Araruna, que 

também preside a Comcam 
lembrou que sua primeira 
prioridade como presidente 
da entidade era pôr a patru-
lha rural do Condescom em 
funcionamento. “O que con-
seguimos. Agora vamos focar 
na aquisição destas usinas, 
investimento que benefi ciará 

signifi cativamente os muni-
cípios”, falou. O presidente 
destacou também o empenho 
da equipe técnica do Condes-
com na busca dos recursos e 
a união dos prefeitos para o 
fortalecimento do Consórcio. 
“Eu sozinho não faço nada 
acontecer”, disse.

Programação do Natal Encantado 
começa neste sábado em Goioerê

A programação do ‘Natal 
Encantado’, desenvolvida pela 
Prefeitura, em parceria com a 
ACIG – Associação Comercial 
de Goioerê – começa neste 
sábado, com a Tenda Cultural 
‘Tardezinha na Praça’. O evento 
segue neste domingo, tendo 
como local a Praça Paulo VI – a 
chamada Praça do Prédião.

De acordo com o secretário 
de Cultura, Dhionata Macena, a 
Tenda Cultural tem por objetivo 
reunir e dar espaço para as ban-
das pratas da casa, nos diversos 
estilos musicais, como sertane-
jo, samba, gospel, pagode, rock, 
pop e rap.

Ainda de acordo com o 
secretário, todos os classifi -
cados irão receber premiação 
em dinheiro através da Lei de 
Incentivo Cultural Aldir Blanc. 
Os valores serão de R$ 500,00 
a R$ 1.000,00, além de uma 
premiação destaque para as duas 
melhores apresentações do dia.

A programação segue nos 
dias 19 e 20 de novembro, com 
a realização da 18ª edição do 

Diversas apresentações culturais vão marcar o Natal Encantado em Goioerê

deixando a cidade ainda mais 
encantada e bonita para rece-
ber os visitantes. Dos dias 7 
a 11 serão realizadas Ofi cinas 
de Natal na Fábrica do Papai 
Noel, que estará acontecendo 
na praça da Igreja Católica 
Matriz.

Para o dia 13 de dezembro, 
a programação prevê a chegada 
triunfal do Papai Noel, com 
um super espetáculo em clima 
de magia e encanto. No dia 16 
haverá a Expo-Cristã no estilo 
gospel, na praça da Igreja Ca-
tólica Matriz.

Para os dias 17 e 18 de de-
zembro, será realizada a Mostra 
Cultural, com danças, bandas 
e teatro. No dia 21 acontecerá 
uma supercarreata Natalina, 
percorrendo todos os bairros da 
cidade com mais de 50 artistas, 
personagens e carros alegóricos. 

E fi nalizando a programa-
ção, no dia 31, haverá a volta 
do Reveillon, evento agendando 
para acontecer  em praça públi-
ca, provavelmente próximo ao 
calçadão.

Femug – Festival de Música 
de Goioerê - nas categorias 
Sertanejo, MPB, Gospel e Ju-
venil, com mais de 31 mil reais 

em premiações e animação da 
Banda APK.

Também dentro da progra-
mação, no dia 4 de dezembro 

acontecerá mais uma edição da 
Caminhada da Natureza, evento 
que contará com a participação 
de centenas de pessoas de toda 

região.
No dia 6 de dezembro, às 

19 horas, será feito o acen-
dimento das luzes de Natal, 
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Já estão em fase de con-
clusão as obras de construção 
da supercreche do Jardim 
América. A obra foi iniciada 
em 2015 e tinha prazo de 
conclusão de um ano, mas 
fi cou parada quase que toda 
a administração passada.

Para o prefeito Betinho 
Lima, a conclusão da creche é 
um desafi o que sua adminis-
tração precisa vencer. “É uma 
obra importante, iniciada há 
cinco ou seis anos e que até 
agora não foi concluída. É 
um desafi o que estamos ven-
cendo e no início do ano que 
vem pretendemos entregá-la 
à comunidade”, diz.

No total, cerca de R$ 1,6 
milhão já foi destinado para 
a construção da creche, que 
na atual administração está 
recebendo um incremento 
de mais R$ 942 mil para 
seu término. “Tivemos que 
colocar recursos próprios do 
município para que a obra seja 
concluída”, explica o prefeito.

A secretária de Educação 
de Goioerê, Aline Batista, 
cita que com a nova creche 
concluída, novas vagas serão 

Prefeitura está concluindo as obras 
da supercreche do Jardim América

abertas, com a Prefeitura po-
dendo atender uma demanda 
maior de pais que precisam de 
um local seguro e confortável 
para deixarem seus fi lhos.

“O prefeito Betinho tem 
dito que uma das metas para 

a educação no município é 
a geração de mais vagas na 
educação infantil. Com esta 
nova creche teremos a pos-
sibilidade de aumentar essa 
capacidade e atender mais 
famílias, com a qualidade 

e com todo o cuidado que 
dispensamos nas demais 
unidades de educação do 
município”, destaca ela.

HISTÓRICO: – Desde que 
foi iniciada, vários problemas 
contribuíram para o atraso da 

construção da supercreche do 
Jardim América.

Ainda em 2017, a prefei-
tura chegou a suspender a 
licitação da obra, uma vez 
que o imóvel está localizado 
ao lado de casas populares 

que tiveram problemas em 
fossas sépticas devido ao 
lençol freático muito raso.

Á época, setores da admi-
nistração municipal chegaram 
a sugerir ao então prefeito, a 
devolução dos recursos. Mas 
um estudo de viabilidade do 
solo apontou que o terreno 
suportaria a construção.

Desde então, as difi culda-
des para concluir a obra e en-
tregar a creche à população, 
têm sido muitas e enquanto a 
obra não é concluída, aumen-
ta o sofrimento de pais que 
precisam trabalhar fora e são 
obrigados a se deslocarem 
para outros bairros da cidade 
para deixarem seus fi lhos.

Segundo informações 
da prefeitura, a creche foi 
projetada para atender cerca 
de 200 crianças, com estudo 
em tempo integral. A empresa 
vencedora da licitação é a 
Imprimax, do empresário 
goioerense Anderson Luiz 
Gorri. A Imprimax é a terceira 
construtora que assume a 
obra que já utilizou 73.80% 
do recurso liberado pelo 
FNDE.

Construção foi iniciada ha certa de sete anos e deverá ser concluída no início de 2022

Goioerê sedia uma nova 
edição do Confratac – Con-
fraternização de Atletas 
Cristão - com participação 
de 10 equipes representan-
do igrejas de toda a região.

O torneio de futebol suí-
ço acontece nesta segunda-
-feira, dia 15, feriado da 
Proclamação da República. 
Os jogos acontecerão a 
partir das 8 horas no Centro 
Social Urbano.

A competição é organi-
zada pelo Projeto CREER 
em parceria com a Igreja do 
Evangelho Quadrangular de 
Goioerê. O torneio seguirá 
todas as normas preventivas 
de combate ao Covid-19.

Haverá premiação em 
dinheiro, além de troféu 
e medalhas. O campeão 
levará R$ 400,00, o segun-
do R$ 200,00 e o terceiro 
colocado R$ 100,00.

Estão confi rmadas para 
a disputa as seguintes 

Confratac: Torneio de futebol suíço terá 
participação de diversas igrejas da região

Competição está prevista para acontecer neste domingo

equipes: 
Primeira IEQ de Umu-

arama, Primeira IEQ de 
Cruzeiro do Oeste, Igreja 

Batista Goioerê, Primeira 
IEQ de Mamborê, IEQ 
de Goioerê, Metodista de 
Campo Mourão, Igreja 

Batista de Cidade Gaúcha, 
segunda IPR de Cianor-
te, IPR Goioerê A e IPR 
Goioerê B.

Começa na próxima terça-
-feira, dia 16, o período de 
matrículas na rede municipal 
de ensino de Goioerê. A 
informação é da Secretaria 
de Educação, que anunciou 
também, que as rematriculas 
serão aceitas de 25 de novem-
bro a 1º de dezembro.

De acordo com a secretária 
Aline Batista, as solicitações 
de vagas e de novas matrículas 
poderão ser feitas nos dias 
16,17,18 e 19 de novembro. 
“Basta o pai o a pessoa respon-
sável procurar a secretaria da 
escola”, explica Aline, citando 
que o mesmo procedimento 
vale para a rematrícula, a partir 

Matrículas na rede municipal 
de Goioerê começa no dia 16

do dia 25.
A secretária explica, que 

este ano os pais não precisarão 
fi car na fi la, porque a prefe-
rência das vagas, segundo 
o edital, será a distância da 
residência até a instituição de 
ensino e este será avaliado 
pelo aplicativo Google maps.

“Então na há necessidade 
de correria, de fi car em fi la so-
frendo. A prioridade será para 
quem  mora mais próximo da 
escola”, cita ela.

Aline adianta, que o edi-
tal de conclusão das vagas 
selecionadas sairá no dia 24 
de novembro nas secretarias 
de cada instituição de ensino.

Tênis: Mauricio Sagava se destaca nas competições 
da Federação Paranaense: foi campeão em Cascavel

O médico e tenista ama-
dor, Maurício Sagava, tem 
se destacado nas competi-
ções organizadas pela FPT 
– Federação Paranaense de 
Tênis. 

No último fi nal de sema-
na, o goioerense conquistou 
o título da etapa FTP 2000 
de Cascavel, considerada 
uma das mais importantes 
do circuito.

Competindo pela cate-
goria 6 B, para tenistas aci-
ma de 35 anos, Dr. Maurício 
fecha o ano de 2021 entre 
os primeiros colocados do 
ranking desta categoria.

Antes da disputa em 
Cascavel, o médico já havia 
disputado outra decisão de 
título durante a etapa FTP 
1000 realizando no Goioerê 
Clube de Campo.

Dr. Maurício explica que 
o tênis é uma grande paixão, 
que além da emoção da 

O médico Mauricio Sagava recebendo prêmiação de tênis em Cascavel
competição é uma excelente 
maneira de manter a forma 
física e obter inúmeros 
benefícios que contribuem 
diretamente para saúde, pro-
porcionando uma melhor 
qualidade de vida.

O médico conta que o 
seu principal objetivo no 
tênis sempre foi o lazer, 
praticando juntamente com 
a família e amigos, mas 
aos poucos os resultados 
estão aparecendo. “Jogar 

tênis é muito bom, indepen-
dentemente do resultado, 
mas terminar o jogo como 
vencedor, ou a competição 
como campeão, é melhor 
ainda”, brinca Maurício 
Sagava.
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Live Rodeio Solidário terá Marco Brasil 
narrando e show com o Grupo Tradição 
A expectativa é gran-

de para a Live Rodeio 
Solid ár io,   agenda-
da para acontecer em 
Goioerê neste sábado, 
dia 13. O evento, que 
promete ser dos mais 
mov iment ado s,  tem 
confirmada a partici-
pação de Marco Brasil, 
como narrador e show 
com o Grupo Tradição.

De acordo com a 
organização, parte da 
renda será destinada 
para a manutenção do 
Hospital Santa Casa de 
Goioerê. O evento será 
realizado no Parque de 
Exposições e reunirá os 
melhores profissionais 

do rodeio do Paraná e 
de outros estados,

Além de Marco Bra-
sil, estão confirmados 
os locutores Adriano 
Barretos e Vilmar João, 
além de Siderley Clein. 
O evento também terá 
a presença da dupla 
Bruno e Felipe.

No total 1.000 in-
gressos foram coloca-
dos à venda e quem já 
tem o convite fica va-
lendo para este evento. 
Quem ainda não com-
prou poderá adquirir na 
Goioplast e Sorveteria 
Tropical. Camarotes e 
Vip na Sorveteria Tro-
picalO grupo Tradição está confi rmado para animar a live e rodeio solidário deste sábado

Celepar e Hotmilk formalizam parceria para 
inovar nos serviços prestados à população

Buscar inovação, gerar 
conhecimentos e tecnologia e 
soluções alinhadas às deman-
das sociais e econômicas do 
Paraná. Estes são os objetivos 
do programa de inovação 
implantado em parceria pelo 
Governo do Estado,  por 
meio da Celepar, e a Hotmi-
lk, ecossistema de inovação 
da Pontifícia Universidade 

Católica do Paraná (PUCPR). 
A parceria foi ofi cializada em 
solenidade nesta quinta-feira 
(11), em Curitiba.

O projeto conta com um 
espaço no Tecnoparque da 
Hotmilk, localizado no cam-
pus de Curitiba da PUCPR, 
onde serão incorporadas 
iniciativas da universidade e 
do poder público. Por meio 

da parceria, as empresas vão 
identifi car os principais desa-
fi os do governo no atendimen-
to às demandas da população, 
e, posteriormente, envolver 
as startups do ecossistema 
paranaense de inovação para 
propor soluções aos desafi os 
mapeados.

O programa terá a dura-
ção de 13 meses e, além das 

conexões, oferece mento-
rias com especialistas de di-
versas áreas para que startups 
desenvolvam soluções na área 
da transformação digital e 
inovações para os órgãos es-
taduais, focadas em aprimorar 
a qualidade dos serviços do 
governo.  

“É uma parceria inédita, 
uma vez que abre as portas 

para o setor acadêmico, para 
jovens, se tornando um exem-
plo para o Brasil. No Paraná 
temos empreendedorismo que 
vai muito além da pesquisa e 
gera ótimos resultados”, afi r-
mou o superintendente-geral 
de Inovação (SGI), Marcelo 
Rangel.

Segundo o presidente da 
Celepar, Leandro Moura, 
para pensar novas formas 
de atender as demandas da 
sociedade é importante que 
sejam conectadas experi-
ências. “Essa parceria com 
a Hotmilk traz o DNA da 
inovação para tirarmos ideias 
do papel e, assim, aumentar 

a gama de serviços ofertados 
ao cidadão”, afi rmou.

Celepar lança “univer-
sidade” para disseminar o 
conhecimento em tecnologia

A importância da integra-
ção entre as duas instituições 
foi também enfatizada pelo 
reitor da PUCPR, Waldemiro 
Gremski. “Unimos a nossa 
experiência com produção 
de ciência e inovação, além 
de sermos um ecossistema 
inovador. E a integração 
com a Celepar, também de-
sempenhando o seu papel 
fundamental, vai proporcio-
nar inúmeros ganhos para a 
sociedade”, disse.



Prefeitura vai investir R$ 556 mil em 
calçamento da estrada São Domingos

P01SABADO/DOMINGO, 13 E 14 DE NOVEMBRO DE 2021

A Prefeitura de Jani-
ópolis vai investir cerca 
de R$ 211 mil em obras 
de melhorias no Cemité-
rio Municipal. Entre as 
melhorias, a construção 
de um ossário, uma sala 
para administração de 
banheiros.

Os recursos são frutos 
de emenda liberada pelo 
deputado federal Hermes 
Parcianello – o Frangão 
– que tem sido um dos 
parceiros do município 
na conquista de verbas na 
capital federal – Brasília.

O prefeito Ismael De-
zanoski cita que as obras 
do cemitério são bastante 
aguardadas e que têm 
como objetivo, melhor a 
recepção das pessoas que 

Cemitério Municipal vai ganhar ossário e 
outras melhorias no valor de R$ 211 mil 

Diversos investimentos ja foram realizados no cemitério da cidade: mais R$ 211 mil serão aplicados

vão àquele campo santo.
Ismael lembra que 

sua administração já fez 
diversos investimentos 
no local, o que tem ge-
rado mais conforto e 
comodidade às pessoas 
que visitam o cemitério. 
“Já promovemos algumas 
melhorias, mas ainda 
tem bastante por fazer”, 
destaca.

O prefeito está agra-
decendo ao deputado 
Frangão pelos recursos e 
também aos seus repre-
sentantes. “É um dinheiro 
que chega ao município 
para que possamos re-
alizar um investimen-
to importante no nosso 
cemitério”, comenta o 
prefeito.

O prefeito Ismael Dezanoski: programação festiva no aniversário da cidade

Foi lici tado nesta 
semana, uma das obras 
mais esperadas pela co-
munidade rural São Do-
mingos, em Janiópolis. 
Trata-se do calçamento 
com pedras irregulares, 
que vai facilitar o tráfego 
de veículos, bem como o 
escoamento da produção 
agrícola.

No total serão investi-
dos cerca de R$ 556 mil 
nos serviços, cuja libera-
ção dos recursos vem do 
governo estadual através 
da Secretaria de Estado 
da Agricultura – Seab. 
“Essa é uma conquista 
importante para nosso 
município, especialmen-
te para a comunidade São 
Domingos”, comenta 

Os recursos vem do governo estadual, através da Seab

Ismael.
A assinatura do con-

vênio aconteceu no mês 
passado, durante soleni-
dade que contou com a 
presença do governador 
Ratinho Júnior e também 

dos deputados Márcio 
Nunes e Alexandre Curi.

O prefeito está agra-
decendo ao governador 
Ratinho Júnior, bem 
como aos deputados 
Márcio Nunes e Ale-

xandre Curi pelo apoio à 
cidade. “Também agra-
deço ao secretário Nor-
berto Ortigara, que tem 
olhado de forma especial 
para a nossa cidade”, 
disse.

O município de Ja-
niópolis comemora na 
próxima quinta-feira, dia 
18, seus 59 anos de emanci-
pação política. Para marcar 
a passagem da data, a Pre-
feitura vai promover um 
dia inteiro de programação.

As atividades vão co-
meçar com a celebração 
de uma missa às 9 horas na 
Igreja Católica Matriz. No 
período da tarde, às 15:00 
horas, será realizada a tarde 
de diversão, com brinque-
dos instalados na praça 
central para a criançada.

Haverá distribuição de 
pipoca, algodão doce e 
ainda animação com o som 
eletrônico Hot Mix.

Já à noite, encerrando a 
programação, haverá show 
com a Banda Simples Ma-
gia, às 19:30 horas e Brasil 
2000 às 21 horas. “Vamos 

Janiópolis prepara programação 
para comemorar seus 59 anos

celebrar o aniversário da 
nossa cidade com muita 
alegria”, comenta o prefei-
to Ismael Dezanoski.

De acordo com ele, 
fazendo um balanço, o 
município avançou muito 
nos últimos anos, com con-

quistas importantes para a 
cidade. “Estamos bastante 
satisfeitos, pois avançamos 
bastante”, disse.
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A Prefeitura de Quarto 
Centenário abriu processo de 
licitação para a contratação 
de empresa e serviços de 
reformas do prédio da Biblio-
teca Municipal. O objetivo é 
melhorar o local que passará 
a ocupar toda a estrutura da 
Secretaria de Assistência 
Social.

De acordo com o prefeito 
Akio Abe, o investimento está 
orçado na casa dos R$ 95 mil. 
“Vamos promover uma ampla 
melhoria naquele prédio e 
depois cedermos o local para 
abrigar a nossa assistência 
social”, explica ele.

Segundo informações do 
Departamento de Compras 
da Prefeitura, a abertura dos 
envelopes com as propostas 
das empresas, está marcada 
para o próximo dia 18 deste 
mês. “Conhecendo a empresa 

Quarto Centenário vai reformar prédio 
da biblioteca para a Assistência Social

O prefeito Akio Abe e 
o secretário Marco Aurélio 
Marcon, participaram sexta-
-feira, de um encontro com 
o secretário de Estado da 
Saúde, Beto Preto, na cidade 
de Assis Chateaubriand.

Na oportunidade, eles 
apresentaram demandas da 
saúde municipal e discutiram 
futuras parcerias com a dire-

Demandas da saúde municipal foram 
apresentadas ao secretário Beto Preto

ção do Hospital Benefi cente 
Moacir Micheleto. “Nossa 
saúde vai muito bem, mas 
precisamos buscar mais 
parcerias e avançarmos nos 
atendimentos”, diz o prefeito.

O secretário Marco Au-
rélio cita que Quarto Cente-
nário é hoje uma referência 
na saúde regional. “Graças a 
Deus e à boa gestão que temos 

feito, avançamos bastante e 
hoje somos uma espécie de 
referência para a região. So-

mos gratos ao prefeito Akio 
que tem nos apoiado muito 
nesse setor”, disse.

vencedora, faremos o con-
tratato e daremos início às 
obras”, diz o prefeito.

A primeira-dama e secre-
tária de Assistência Social 
do município, Aparecia Abe, 
cita que há tempos esse setor 
precisa de mais espaço para 
atender a população. “Nesse 
novo prédio será possível 
dar mais conforto e comodi-
dade às pessoas que buscam 
apoio da assistência social”, 
comenta ela.

Ainda de acordo com a 
primeira-dama, é urgente a ne-
cessidade de um espaço mais 
amplo e com mais conforto 
para atender a comunidade. 
“O espaço atual não oferece 
boas condições para atender-
mos bem nossa população 
e desde já agradecemos ao 
prefeito Akio pelo apoio à 
assistência social”, disse.

O prédio da biblioteca que será reformado para abrigar a Assistência Social do município

Uma palestra realiza-
da para alunos da Rede 
Municipal de Ensino de 
Quarto Centenário, abordou 
a importância da água. O 
evento foi organizado pela 
professora municipal Sirlene 
Costa Ceccatto , com apoio 
da Secretaria da Agricultura 
e Meio Ambiente e o Instituto 
de Desenvolvimento Rural - 
IDR-Paraná.

Na oportunidade,  a en-
genheira ambiental e coor-
denadora do Departamento 
de Meio Ambiente, Natalia 
Garcia, realizou a apresenta-
ção sobre o tema, abordando 
as principais questões sobre 
esse valioso recurso natural 

Palestra abordou sobre 
a importância da água

que é a água.
O responsável local pelo 

IDR, José Aloísio Basaglia, 
explanou sobre a realida-
de dos recursos hídricos 
com enfoque no consumo 
consciente e responsável da 
água, abordando as tratativas 
locais sobre o tema.

“Quero agradecer a pro-
fessora Sirlene e a diretora 
Elizabeth Rodrigues pelo 
convite e pela recepção. Foi 
um evento muito importante 
para aproximar a realidade 
ambiental aos nossos alunos, 
contribuindo ainda mais para 
a proteção ambiental”, disse 
o secretário Rogério Casa 
Branca.

Alunos e professores com o secretário Rogério
Pequenos agricultores 

do município de Quarto 
centenário, participaram 
na última quarta-feira, de 
uma importante reunião que 
tratou sobre dois assuntos 
relevantes: atualização do 
Cadpro e Nota Fiscal do 
Produtor.

Na oportunidade, esti-
veram presentes o prefeito 
Akio Abe, o responsável 
local do IDR, José Aloísio 
Basaglia e o médico veteri-
nário Plinio Piffer.

Durante o evento, o pre-
feito Akio anunciou o início 
dos exames de tuberculose 
e brucelose, bem como fez 
uma pequena explanação 
sobre o Programa Renova 

Agricultores são orientados sobre 
Cadpro e Nota Fiscal do Produtor

Agricultores do município participaram da palestra desta semana

Paraná.
Segundo o prefeito Akio, 

a reunião foi das mais 
proveitosas, servindo para 
que os agricultores pudesse 
tirar dúvidas e receberem 
orientações sobre assuntos 
importantes.

O secretário de Agricul-
tura e Meio Ambiente do 
município, Rogério Casa 
Branca, destacou a partici-
pação dos agricultores. “Só 
temos que agradecer, pois 
a participação dos agricul-
tores foi muito boa nessa 
reunião”, citou.Tecnicos e lideranças politicas participaram da reunião O prefeito Akio Abe
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Em Brasília, Moreira Sales confirma 
R$ 5,3 milhões para obras e serviços 

O prefeito Rafael Bo-
lacha e o vice ‘Genésio da 
Vila’ estiveram esta semana 
em Brasília, onde mantive-
ram contatos em diversos 
ministérios e outros órgãos 
do Governo Federal. De 
acordo com o prefeito, a 
viagem teve como objetivo 
confi rmar e garantir novos 
recursos para a realização 
de obras e outros serviços 
no município.

Bolacha explica que 
entre outros contatos man-
tidos na capital federal, ele 
e seu vice estiveram no ga-
binete do deputado federal 
Zeca Dirceu, onde foram 
confi rmadas emendas que 
somam cerca de R$ 1,3 
milhão, para serem apli-
cados em asfalto, saúde 
e aquisição de um trator. 
São demandas do vereador 
Tiago Albano e do chefe 
distrital Rosan Morozini.

Ainda em Brasília, Bo-
lacha e Genésio estiveram 
no gabinete do deputado 

lideranças de Moreira Sales 
confi rmaram a liberação 
de R$ 2 milhões, para se-
rem investidos em obras 
de recuperação asfáltica, 
já devidamente licitadas, 
aquisição de dois ônibus 
escolares, um já entregue 
e outro deve ocorrer em 
dezembro, bem como para 
a saúde e o projeto “Meu 
Campinho”, no Conjunto 
Morada do Sol, que está 
em plena execução. Estas 
demandas foram feitas pelo 
prefeito Bolacha e os vere-
adores “Tatuzinho Adão” e 
“Nardinho Pedroso”.

Sérgio Souza, que confi r-
mou emendas envolvendo 
cerca de R$ 2 milhões para 
o município. Trata-se de 
recursos para aquisição 

de uma motoniveladora; 
custeio da saúde e para a 
compra de equipamentos 
para a agricultura. São 
demandas viabilizadas 

pelos vereadores “Rafael 
Pastel”, Sueli Leite e Ro-
berto Paulique.

Já no gabinete do de-
putado Sandro Alex, as 

O prefeito Rafael e o vice Genésio com o deputado federal Zeca Dirceu 

O deputado Sérgio Souza ladeado por Rafael e Genésio

Etapa de Velocross vai acontecer 
neste domingo em Moreira Sales

O munic íp io  de 
Moreira Sales volta 
a ser palco da Copa 
Oeste de Velocross, 
na 3ª etapa de 2021. 
A prova é organizada 
pela MZ Sports com 
apoio da Prefeitura 
Municipal.

D e a co rdo  c om 
as informações,  as 
p rovas  acon t ecem  
nesse domingo (14) 
na Associação dos 
Funcionários Públi-
cos, com os treinos 
das categorias na par-

te da manhã e inicio 
das provas oficiais a 
partir das 13h. Serão 
18 categorias desde 
crianças até o adulto 
profissional.

Segundo o Depar-
tamento de Esportes, 
o evento faz parte da 
retomada dos eventos 
esportivos do municí-
pio, com a diminui-
ção da pandemia, mas 
que será obrigatório 
seguir os cuidados 
e recomendações da 
Secretaria de Saúde.

O evento acontece domingo na associação dos servidores

União Faz a Vida: programa fez o 
encerramento de projetos de 2021 

Uma solenidade mui-
to especial, organizada 
pela Secretaria Muni-
cipal de Educação de 
Moreira Sales, marcou 
o encerramento dos 
projetos do Programa 
União Faz a Vida, desen-
volvido pelo município 
através de parceria com 
a Sicredi.

O encerramento foi 
realizado nas escolas 
municipais, em eventos 
quer contaram com a 
presença de autorida-
des municipais, como a 
secretária de Educação, 
Eugênia Viotto, o secre-
tário de Administração, 
Reginaldo Martins e 
ainda da gerente do 
Sicredi, Fábio Lemes, 
além de colaboradores, 
professores e alunos.

Durante sua fala, o ge-
rente Fabio Lemes para-
benizou todos os proje-
tos realizados e destacou 
a educação municipal. 
“Quero parabenizar a 
educação do município 
pelos belos trabalhos re-
alizados, todos buscando 

a cooperação e o trabalho 
em conjunto dos alunos. 
Estão de parabéns todos 
os envolvidos”, disse.

Já a secretária Eugênia 
agradeceu a parceria da 
Seicredi e disse que o 
programa desenvolvido 
pela cooperativa tem aju-

dado e muito a educação 
local avançar. “À Sicredi, 
especialmente na pessoa 
do gerente Fábio, nosso 
muito obrigado. Essa par-
ceria tem nos fortalecido 
e ajudado nossa educação 
avançar e melhorar a cada 
dia”, disse ela.

Programa foi realizado com as escolas da rede municipal de ensino
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O município de Rancho 
Alegre D’Oeste vai investir 
R$ 892 mil em obras de cal-
çamento de estradas rurais. 
O convênio, liberando os 
recursos para a realização 
destes serviços, foi assinado 
nesta semana pelo prefeito  
Adão Aristeu Ceniz.

O convênio foi assinado 
em Curitiba, na sede da Se-
cretaria de Estado da Agri-
cultura, durante solenidade 
que contou com a presença do 
governador Ratinho Júnior 
e ainda do vice-governador 
Darci Piana. Também esti-
veram presentes o secretário 
Norberto Ortigara, bem como 
os deputados Paulo Litro e 
Romanelli.

De acordo com o prefeito 
Aristeu, os recursos serão 
aplicados na Estrada da Gleba 
XV, que é uma das principais 
vias de ligação da sede do 

Rancho Alegre: assinado convênio de
 R$ 892 mil para caçar estradas rurais 

município com o interior. 
“Há tempos que aquela região 
espera por esta melhoria”, 
destaca o prefeito.

Ele cita que no total serão 
3 quilômetros de estradas cal-
çadas, dando mais segurança 
e trafegabilidade. “Com o 

calçamento, os agricultores 
terão mais comodidade para 
transportar a produção. Uma 
conquista importante para 

nosso município”, frisa ele.
O prefeito está agradecen-

do aos deputados Paulo Litro 
e Romanelli, que segundo 

ele, muito se empenharam 
para que os recursos fossem 
liberados.  “Em nome de toda 
a nossa população, especial-
mente dos agricultores, nosso 
muito obrigado a estes dois 
parceiros, Romanelli e Paulo 
Litro”, fi nalizou.

Com a assinatura  do 
convênio, o prefeito explica 
que o próximo passo será 
a realização da abertura do 
processo de licitação. “Uma 
vez licitado, conhecendo a 
empresa vencedora, as obras 
serão iniciadas”, destacou o 
prefeito.

VEREADORES: - Acom-
panharam o prefeito Aristeu 
na viagem a Curitiba, os 
vereadores Antônio Amaro 
Alves, Augusto de Souza 
Campos, Everson Ribeiro de 
Jesus e Magdalena Alves da 
Silva, além do vice-prefeito 
Cássio Zanuto.

Campanha “Novembro Azul” alerta 
sobre prevenção à saúde do homem

O cuidado com a saú-
de do homem é o tema 
da campanha Novembro 
Azul, que está sendo de-
senvolvida pela Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Rancho Alegre D’Oeste. 
A intenção da campanha, 
segundo a secretária Daya-
ne Zanuto, é chamar a 
atenção para a importância 
da prevenção ao câncer de 
próstata e do diagnóstico 
precoce.

A campanha é das mais 
importantes, pois segundo 
dados mais recentes do Ins-
tituto Nacional do Câncer 
(Inca), um homem morre 
no Brasil cada 38 minutos 
em decorrência da doença. 
O câncer de próstata, tipo 
mais comum entre os ho-
mens, é a causa de morte 
de 28,6% da população 
masculina que desenvolve 
neoplasias malignas.

De acordo com médicos 
especialistas no assunto, 
mesmo na ausência de 
sintomas, homens a partir 
dos 45 anos com fatores 
de risco, ou 50 anos sem 
estes fatores, devem ir ao 
urologista para conversar 

Campanha visa conscientizar público masculino sobre a saúde do homem
sobre o exame de toque re-
tal, que permite ao médico 
avaliar alterações da glân-
dula, como endurecimento 
e presença de nódulos 
suspeitos, e sobre o exame 
de sangue PSA (antígeno 
prostático específi co). 

Ainda segundo os mé-
dicos, cerca de 20% dos 
pacientes com câncer de 
próstata são diagnostica-
dos somente pela alteração 
no toque retal. Outros 
exames poderão ser solici-
tados se houver suspeita de 

câncer de próstata, como 
as biópsias, que retiram 
fragmentos da próstata 
para análise, guiadas pelo 
ultrassom transretal.

A indicação da melhor 
forma de tratamento vai 
depender de vários aspec-
tos, como estado de saúde 
atual, estágio da doença e 
expectativa de vida. Em 
casos de tumores de baixa 
agressividade há a opção 
da vigilância ativa, na qual 
periodicamente se faz um 
monitoramento da evolu-

ção da doença intervindo 
se houver progressão da 
mesma.

O convênio foi assinado nesta semana na capital do estado: melhoria das estradas rurais do município


